



## **BOLETÍN DE PRENSA**

## ILUMINACIÓN EN CANCHAS DEPORTIVAS

Es evidente la importancia de buenos reflectores para los espacios de recreación, porque además de permitir la actividad física, también garantiza la seguridad.

Con dicha consigna, el equipo técnico de Iluminación San Juan (Isag) realizó mantenimiento a las lámparas de la emblemática cancha de fútbol El Poblado, las cuales presentaban daños y no permitían el uso del escenario.

"Excelente que nos hayan atendido, lo necesitábamos con urgencia. Ahora sí podemos venir a ejercitarnos después de trabajar", manifestó un habitante del sector, Pedro Parada.

Por otra parte, también se solucionaron los inconvenientes de visibilidad que se presentaban en San Antonio del Carrizal, cambiando un par de faroles que se rompieron en los últimos días.

La invitación es para que ante cualquier anomalía, la comunidad reporte a través de la línea telefónica 6464646 o en las redes sociales de la Alcaldía de Girón.

Girón cuenta con cerca de 11.000 luces blancas, de las 15.000 que tiene en total, cumpliéndoles a los ciudadanos y fomentando los hábitos saludables y los espacios seguros, el alcalde Carlos Román Ochoa continúa haciendo gestiones para el municipio.

> Comunicaciones Girón, Santander Octubre 21 de 2020

Alcaldía de Girón / Calle 28 #24A - 06 / Girón - Santander, Colombia Teléfono: 6463030 ext. 135 - 136. / www.giron-santander.gov.co comunicaciones@giron-santander.gov.co



